



Communiqué de presse

Date 29.10.2013

Embargo

La CTI signe un accord entre la Suisse et le Japon sur l'encouragement de l'innovation basée sur la science

La Commission pour la technologie et l'innovation CTI et le ministère japonais de l'Éducation, de la Culture, des Sports, de la Science et de la Technologie MEXT entendent resserrer encore leurs bonnes relations dans le domaine de l'innovation en encourageant davantage la coopération dans le domaine de l'innovation basée sur la science. Les représentants des deux pays ont signé mardi à Spiez un accord allant dans ce sens.

En passant cet accord, la Suisse et le Japon reconnaissent l'utilité des échanges mutuels de savoir technologique dans le contexte de la mondialisation des activités de recherche et développement et se donnent l'instrument leur permettant de soutenir des projets d'innovation conjoints associant des chercheurs et des entrepreneurs des deux pays. Des ateliers conjoints destinés aux acteurs de l'innovation pourraient être lancés dès 2014.

L'accord de mise en œuvre a été signé à l'occasion du symposium Suisse-Japon 2013. Cette importante manifestation préfigure les célébrations des 150 ans de l'établissement de relations diplomatiques entre le Japon et la Suisse qui marqueront l'année 2014. Le but du symposium est de faciliter l'accès des entreprises et des chercheurs des deux pays aux partenariats bilatéraux et de mettre en évidence, à partir d'exemples concrets, les instruments de soutien public disponibles à cet effet.

Contact et renseignements :

Eliane Kersten, CTI, Communication, tél. +41 324 19 95